



Viernes, 21 de junio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

**ladataec**

Arribo del Ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, al evento de colocación de la primera piedra de la cárcel de Santa Elena. [Ver más](#)

Nota referente: [IG Última Hora](#)



La exesposa de Daniel Noboa denunció que el mandatario de Ecuador le retiró la custodia oficial a su hija. Infobae

Para contrastar la versión de la denuncia de Goldbaum, Infobae realizó consultas al departamento de comunicación de la Presidencia de Ecuador, del Ministerio de Defensa y al encargado de la Casa Militar Presidencial. Hasta la publicación de este artículo no hubo ninguna respuesta. A las 18h52 (hora de Ecuador) del 20 de junio, desde la dirección de comunicación del Ministerio de Defensa confirmó a este medio que la institución sí recibió la carta de Goldbaum e informó que la misiva fue contestada: "En la respuesta se remite dicha solicitud a la Casa Militar Presidencial, ya que ellos son los únicos responsables de la seguridad del Presidente, Vicepresidente, sus cónyuges y familiares". La respuesta, indicó el Ministerio, "se remitió a la Casa Militar Presidencial, con copia a la Sra. Goldbaum". Sin embargo, al consultar cuándo se contestó la carta de Goldbaum, la encargada de comunicación indicó: "Es la única información que maneja". [Ver más](#)

**@DefensaEc**

#Seguridad | El personal militar de @FFAAECUADOR durante una operación militar de vigilancia y seguimiento desde el cantón #Quinindé hasta la provincia de #Imbabura, aprehendió a cinco sujetos. [Ver más](#)

**Furio Valbonesi**

Expresa el profundo sentimiento de pesar y solidaridad a su distinguida familia, de manera especial, a la primera dama Lavinia Valbonesi y al presidente de la República, Daniel Noboa.

@DefensaEc

El Ministerio de Defensa Nacional expresa su sentimiento de pesar por el sensible fallecimiento del Señor Furio Valbonesi. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡2.916 galones de combustible ilegal fuera del mercado local! El personal de @FFAAECUADOR en el puerto pesquero artesanal de la provincia de #Esmeraldas, incautó 162 bidones de combustible de 18 galones cada uno, dando un total de 2.916 galones. [Ver más](#)

Viernes, 21 de junio de 2024

	<p>@DefensaEc ¡Primera Reunión de Inteligencia Operativa de la CAN! Con la presencia del CRNL E.M.C (SP) Luis Auz, delegado del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, autoridades civiles, militares, policiales y delegados de los países de Colombia, Bolivia y Perú. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Ministerio de Defensa lidera la capacitación de "Asistencia y protección ante emergencias con agentes de guerra química y sustancias tóxicas industriales"! Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Celulares, cables de internet y electrodomésticos se hallaron en la cárcel 4 de Quito. Primicias Un total de 21 celulares, 14 cargadores, entre otros objetos, fueron encontrados en la cárcel 4 de Quito durante una requisita ejecutada por la fuerza pública este jueves, 20 de junio de 2024. Ver más</p>
	<p>Pese a la violencia en Ecuador, crecen las solicitudes de asilo de colombianos. Primicias Ecuador experimentó en 2023 un aumento de solicitudes de asilo de colombianos del 22,5% respecto a 2022. Además, las solicitudes crecieron en 86 % entre enero y marzo de 2024, con respecto al mismo periodo de 2023. Ver más</p>
	<p>Los Mafia 18 se expanden del sur de Guayaquil a tres distritos del norte y noroeste. Primicias La expansión de la banda criminal Mafia 18 (M18)-Tiburones desde el sur de Guayaquil a distritos del norte y noroeste de la ciudad inició en el segundo trimestre del año. Y ese desplazamiento ya ha comenzado a cambiar las dinámicas de la violencia criminal. El proceso de expansión delictiva pone de vuelta a Nueva Prosperina, al noroeste, como una de las zonas más violenta de la ciudad. El sector urbano marginal sufrió una caída drástica de homicidios en el primer trimestre y cayó del top cinco de los distritos con más homicidios. Ver más</p>
	<p>Italia rastrea los nexos de la mafia Ndrangheta con los narcos ecuatorianos. Primicias Italia ha detectado que cada vez más los cargamentos con droga de la mafia Ndrangheta, que llegan al puerto Gioia Tauro, provienen de Ecuador. Ver más</p>

Viernes, 21 de junio de 2024

	<p>Santo Domingo: Banda de secuestro 'R7' es sentenciada tras amenazar con decapitar a una víctima. Vistazo. En un juicio contra el crimen organizado en la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas, un Tribunal de Garantías Penales ha declarado culpables a Alister Alberto M. M., Julio Eduardo G. J., Víctor Hugo G. I., Jairo Jonathan G. I. y Jonathan Rodolfo C. Ver más</p>
	<p>Alias 'Mototo', de 17 años y miembro de Los Tiguerones, capturado en Esmeraldas. Primicias El adolescente aprehendido J. O., conocido como alias "Mototo", está acusado de un triple crimen ocurrido en Esmeraldas el pasado 16 de junio de 2024. Ver más</p>
	<p>Tres detenidos luego de liberación de un comerciante en Mocache. El Universo Delincuentes lo habían interceptado cuando circulaba en el cantón Mocache y, después de la denuncia de sus familiares, agentes de las Fuerzas Armadas y de la Policía realizaron investigaciones que dieron como resultado que la madrugada de este jueves llegaron al recinto El Progreso, del cantón Mocache, donde lograron su rescate. Ver más</p>
	<p>Manabí: Sucre está militarizado en medio de ola de violencia criminal. Primicias Sucre es uno de los cantones que concentra más hechos violentos en Manabí. Las bandas criminales se disputan el territorio para el tráfico de drogas. Ver más Nota Referente Expreso</p>
	<p>Guayaquil: Balacera se produjo por evitar que uniformados hallen droga en camión. El Extra En pleno descanso, la bulla de varios disparos despertó a los moradores de la cooperativa El Paraíso. A las 00:40 de este jueves 20 de junio del 2024, en esa zona de la isla Trinitaria, en el sur de la urbe porteña, hubo un enfrentamiento entre un grupo de sujetos y personal de las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>Fiscal se abstuvo de acusar a 14 de los 34 detenidos en la 'narcofiesta' de Vía a la Costa. Primicias El 18 de junio, el fiscal Yeferson Caicedo emitió dictamen abstentivo para 14 procesados por tráfico ilícito de armas de fuego, detenidos la madrugada del 10 de mayo en una finca de la vía a la costa, en el norte de Guayaquil. Ver más</p>
	<p>Guayaquil: ¿Qué pasó con los cinco policías desaparecidos tras decomisar una tonelada de droga?. La Hora Tras decomisar una tonelada de droga, cinco agentes de la Policía Judicial fueron reportados como desaparecidos. Ver más Nota Referente Extra</p>



Viernes, 21 de junio de 2024

	<p>@Ladata En Nueva Prosperina se aprehendieron a terroristas de la banda "Los Tiguerones" y en Machala la captura de presuntos asesinos de un conductor de transporte público. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Las Fuerzas Armadas intensifican operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, en varios sectores más conflictivos de la ciudad de #Guayaquil. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #EI Oro. Las Fuerzas Armadas ejecutando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en el barrio #Urdesa, en un terreno baldío se encontró abandonando las siguientes novedades: 67 sobres de marihuana. 3 sobres de cocaína. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #EI Oro En el cantón Pasaje, efectivos militares llevaron a cabo un operativo de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX) en la entrada de Calichana. Durante el operativo, una camioneta negra doble cabina con cinco ocupantes fue interceptada. Los ocupantes abrieron fuego contra el personal militar, generándose un enfrentamiento armado. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #GUAYAS El Comando de la Aviación #Naval, de la #ArmadaEcuatoriana, conmemoró sus 57 años de creación con una ceremonia que fue presidida por el ALM Miguel Córdoba Chehab, Comandante General de la Armada del Ecuador. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Asamblea Nacional aprobó ley para la prevención del lavado de activos. Expreso Por unanimidad, con 121 votos afirmativos, el Pleno de la Asamblea Nacional aprobó, este jueves 20 de junio de 2024, la Ley Orgánica de Prevención, Detección y Combate del Delito de Lavado de Activos y la Financiación de Otros Delitos que deroga a la que estaba vigente desde 2016 en el país. Ver más</p>
	<p>Producción petrolera cae en 37.000 barriles y Petroecuador activa plan de contingencia. La Hora Las fuertes lluvias en la provincia de Napo han acelerado la erosión regresiva en el río Quijos y ha paralizado la operación del Oleoducto de Crudos Pesados (OCP). Esto obliga a apagar pozos petroleros y perder producción diario. Ver más</p>



Viernes, 21 de junio de 2024



Fernando Villavicencio: Familia y amigos harán un plantón en Fiscalía para exigir celeridad a 10 meses del asesinato del candidato presidencial. La Hora

La familia y amigos de Fernando Villavicencio, candidato presidencial asesinado en agosto de 2023, realizarán un plantón para exigir celeridad a la justicia tras 10 meses del asesinato del también periodista. [Ver más](#)



Eliminación de subsidios: Ministerio de Gobierno mantiene abiertas las puertas con los movimientos sociales. La Hora

El Gobierno mantiene abiertas las líneas de acercamiento con los movimientos sociales para disminuir la conflictividad y el rechazo que el anuncio de la eliminación del subsidio a la gasolina genera dentro de la población. [Ver más](#)



Erosión del río Coca se acerca peligrosamente a Coca Codo Sinclair; otro tramo de OCP está en riesgo. Primicias.

La erosión del río Coca avanzó medio kilómetro en un día, en medio de fuertes lluvias, lo que levanta nuevas alertas. Otro tramo del OCP y un puente estarían en riesgo. [Ver más](#)

Autor: Mónica Orozco

Actualizada: 20 Jun 2024 - 13:20

Opinión



El futuro de Ecuador depende de la salud y bienestar de nuestros niños y niñas. La Data

El Gobierno del Nuevo Ecuador, bajo la dirección del presidente Daniel Noboa Azín, ha anunciado un avance significativo en la lucha contra la desnutrición infantil con la primera promoción de 15.500 niños y niñas que cumplen dos años en el marco de la Estrategia Ecuador Crece Sin Desnutrición Infantil. Durante este periodo, el Estado ha proporcionado a los infantes y sus madres un amplio conjunto de servicios esenciales, incluyendo seguimiento individual, controles de salud, vacunación, capacitaciones en cuidado infantil, fomento de la lactancia materna, y un bono especial para apoyar a las familias en esta etapa crítica. [Ver más](#)



Medio siglo de subsidios. Gabriela Calderón. El Universo

El subsidio a los combustibles cumple 50 años en 2024. En 1974, cuando el país atravesaba su primera bonanza petrolera bajo la dictadura de Guillermo Rodríguez Lara, se pensó que las épocas de vacas gordas nunca terminarían. Pero los precios del petróleo cayeron y Ecuador perdió dos décadas. Durante los últimos 50 años la economía ecuatoriana experimentó cambios importantes. [Ver más](#)



Viernes, 21 de junio de 2024

**A propósito de la deuda. Rodrigo Albuja. El Comercio**

Los discursos públicos sobre la deuda tienden a explicarla con razonamientos que recurren a un lenguaje cotidiano, comparando al papel del Estado, al administrar su presupuesto, de la misma manera como se administra el hogar: ajustando sus gastos a sus ingresos, una cura de austeridad, un “ajuste de cinturones”. Este principio instaurado ha devenido en el establecimiento de topes permitidos para el déficit fiscal y la proporción de la deuda pública con relación al PIB. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Operativos militares en Guayaquil TC 20-junio-2024



Intervención en la cárcel 4 de Quito. Mención FF.AA. TC 20-junio-2024



Se realizó una operación militar de vigilancia y seguimiento en el cantón Quinde Esmeraldas hasta la provincia de Imbabura TC 20-jun-2024



Equipos inalámbricos dotaban de internet y telefonía móvil en cárcel de Lago Agrio – Teleamazonas 20-junio-2024

[Ver más](#)